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40. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 23.05.2024 

 
Top 6 I. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Wolf findet die Umrüstung der Parkautomaten an der Schule nicht passend. 
 
Frau Kuhn berichtet, dass das Verkehrsschild an der Triftstraße auf dem Boden liege. Wahr-
scheinlich im Zuge der Glasfaserbauarbeiten, so der Bürgermeister.  
 
Frau Pantermehl erklärt, dass Pfingstsonnabend früh 10 Wohnmobile auf dem Parkplatz am Ge-
werbegebiet standen, obwohl man doch in der letzten Sitzung die Änderung der Parkgebühren-
ordnung und gleichzeitig dort „Caravan verboten“ beschlossen hätte. Die Schilder, so der Bürger-
meister, seien bestellt. Das Ordnungsamt wird gebeten, hier vermehrt zu kontrollieren.  
 
Herr Glanz erfragt im Auftrag des Heimatvereins, ob eine Pflasterung am Kirchsteig erfolgen 
kann. Hier könnte eine leichte Instandsetzung erfolgen, so Herr Wöllner.  
Weiter kam die Anfrage, ob eine Bank vom Ratscafe zum Mühlenweg aufgestellt werden könne. 
Zwei Bänke stehen an der Eiche und dann wieder Hafen, dass sollte zu schaffen sein, so Herr 
Biedenweg, weil die Grundstücksgegebenheiten entlang der Wegeführung eine Installation er-
schweren.  
 
Herr Abert erfragt den Sachstand zum Bauhofleiter. Hier wird eine öffentliche Ausschreibung er-
folgen, so Herr Biedenweg. Derzeit erfolgt noch die Bewertung der Stelle durch das Amt  
 
Herr Freyer erfragt, warum die digitale Geschwindigkeitsanzeige abgebaut worden sei. Diese, so 
Frau Schmidt, wurden abgebaut weil nicht funktionstüchtig und die Reparatur zeitgleich sehr kos-
tenintensiv sei. 
 
 
 


